

ABSTRAK

Radiah. 1601290983 *Pelaksanaan Kegiatan PPL II Secara Daring Mahasiswa PGMI Angkatan 2018 UIN Antasari Banjarmasin*. Pembimbing: (1) Dra. Hj. Rusdiana Husaini, M.Ag, (2) Ratna Kartika Irawati, S.Pd, M.Pd, pada Program Studi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidiah. 2023

Kata kunci: Pelaksanaan, Kegiatan PPL II, Daring dan Mahasiswa

Pelaksanaan kegiatan PPL II secara daring mahasiswa PGMI angkatan 2018 UIN Antasari Banjarmasin sebagai solusi agar mahasiswa tetap bisa melakukan pelaksanaan kegiatan PPL II meskipun terkendala pandemi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pelaksanaan kegiatan PPL II secara daring mahasiswa PGMI angkatan 2018 UIN Antasari Banjarmasin, (2) kendala dalam pelaksanaan kegiatan PPL II secara daring mahasiswa PGMI angkatan 2018 UIN Antasari Banjarmasin.

Penelitian berbentuk penelitian lapangan (*field research*) dengan jenis kualitatif deskriptif. Subjek penelitian terdiri dari tim PPL, supervisor, dan mahasiswa PGMI angkatan 2018 UIN Antasari Banjarmasin. Objek dari penelitian adalah pelaksanaan kegiatan PPL II secara daring mahasiswa PGMI angkatan 2018 UIN Antasari Banjarmasin. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing dan klasifikasi data setelah itu penulis mengadakan analisis data terhadap permasalahan yang dikemukakan. Data tersebut disajikan secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) pelaksanaan kegiatan PPL II secara daring yang telah dilaksanakan dapat dilihat dari penyusunan perencanaan pelaksanaan yang di mana Tim PPL II menyusun jadwal, menentukan tempat PPL, dan menentukan bagaimana sistem pelaksanaan kegiatan PPL II berlangsung dengan berkoordinasi dengan bidang terkait, dan pelaksanaan kegiatan PPL II secara daring yang dilaksanakan mahasiswa PGMI angkatan 2018, serta evaluasi yang di mana dilakukan pada saat pelaksanaan berlangsung untuk mengetahui proses dan memberikan penilaian kepada mahasiswa pelaksana kegiatan PPL II secara daring. (2) kendala-kendala dalam pelaksanaan kegiatan PPL II yang dialami Tim PPL, supervisor dan mahasiswa PGMI angkatan 2018 yaitu jaringan yang tidak stabil, dan memerlukan lebih banyak kuota.